

In der Schule ist der Zirkus los

Schüler tauschen Klassenzimmer gegen Manege

BAD WESTERNKOTTEN ■ Da kommt am Wochenende einiges auf die Zuschauer zu – das zumindest lassen schon jetzt die Proben der Schülerinnen und Schüler der Astrid-Lindgren-Grundschule aus Bad Westernkotten vermuten, die sich in diesen Tagen akribisch und voller Vorfreude auf ihre unterhaltsamen Zirkusvorstellungen vorbereiten.

Gemeinsam mit dem Zirkus „ZappZarap“ aus Leverkusen turnen, tanzen, balancieren und zaubern die kleinen Artisten seit Montag durch das Schulgebäude und durch das eigens für das Projekt aufgebaute Zirkuszelt neben der Schützenhalle.

In 14 sogenannten Workshops, in denen jedes der 172 Kinder die Artistik kennen lernt, die es sich vorher ausgesucht hat, wird eine spektakuläre Zirkusshow auf die Beine ge-



Die Kinder stecken in den Vorbereitungen auf die Shows am Wochenende.

stellt. Dabei gehe es laut Schulleiterin Hanna Mohr auch darum, Ängste zu überwinden: „Die Prämisse ist aber, dass jeder das macht, was seinem Können entspricht“.

Das gilt besonders beim Feuerspucken. Louis-Christian (7) zum Beispiel traut

sich noch nicht so richtig, das präparierte Feuer wie ein richtiger Feuerspucker zu benutzen. Er berührt es aber bereits gekonnt mit der Handfläche. Der Junge ist schon richtig aufgeregt und freut sich besonders auf die kommenden Vorstellungen.

Auch die angehenden Clowns feilen schon fleißig an ihren Sketchen. Ernst wird es dann am heutigen Freitag um 10 Uhr, wenn die Generalprobe ansteht. Weitere Vorstellungen folgen heute um 16.30 Uhr und am morgigen Samstag um 10 Uhr und um 13 Uhr. ■ rae



Die Schüler der Astrid-Lindgren-Grundschule in Bad Westernkotten versuchen sich auch als Feuerspucker. ■ Fotos: Raestrup